
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 30/10/2023    N. 150 

 

Presenti: : Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Dametti N., L., Finiguerra P., Panzone G., Pollastri P, Riccardi E, .  

Assenti   :  Biella I, Morisco V, Tricotti G., Verga E,.   

 

 

Ordine del giorno:            

 

1. Gospel del 7 dicembre 
2. Calendario 2024 

3. 5/11 a Villa Vilma 
4. Guida ai percorsi 
5. Rifiuti in Italsempione 
6. Varie 

 

                                                                                                                                

1. Concerto Gospel del 7 dicembre 
Il Presidente mostra il due possibili gruppi per il Gospel del 7 dicembre che si terra` in chiesa 
parrocchiale, il primo e` il “New Sunshine Gespel Choir” che  propone un gruppo corale di 20 
persone e chiede 1500 €  oltre al pagamento della SIAE e del service, il secondo riguarda un’agenzia 
specializzata in concerti che egli sentira` in settimana per avere piu` informazioni.  
Informa anche di aver ricevuto una mail del parroco che chiede il programma dettagliato del 
concerto quindi in settimana lo contattera` e gli  fornira` tutti i dettagli della serata.  
 

2. Calendario 2024 
Riccardi ha preparato una bozza con la storia della Proloco di Cornaredo da inserire nel calendario 
2024 che si fara` in collaborazione col fotografo Negri. A questa bozza si potranno aggiungere altre 
osservazioni che pero` gli dovranno pervenire entro e non oltre Il 4 novembre. 
Il Presidente nel prossimo incontro col fotografo sig. Negri gli chiedera`di avere piu` dei 100 
calendari finora pattuiti. 

 

3. 5/11 a Villa Vilma 
Per la giornata a Villa Vilma e` tutto pronto. Rimane a carico del Proloco l’acquisto delle castagne 
(30 Kg acquistate a 3,5 €/Kg) e gli ingredienti per il vin brule` con una spesa prevista di 200 €, che il 
consiglio approva. 
Il trasporto della caldaia e degli altri materiali verra` fatto sabato da Nella. 
 

4. Guida ai Percorsi a ovest di Milano 
Riccardi organizzera` un incontro tra i 5 comuni interessati per la meta` di novembre per decidere 
gli aggiornamenti da inserire nella nuova edizione del libro e discutere della ripartizione delle spese 
di stampa e del formato che dovra` avere la nuova guida. 
 
 
 
 



 

 
5. Rifiuti in Italsempione 

Diversi consiglieri confermano che permangono i rifiuti nel cortile di Italsempione. Anche se si 
ritiene che questi rifiuti non siano tutti della Proloco il Presidente sentira` ancora sia la societa` 
AMGA che l’Ufficio Tecnico per richiedere  la completa rimozione. 
 

6. Varie 
a) Per la contabilita` del gruppo e` stata sentita la responsabile dell’ACLI di San Pietro all’Olmo la 

quale ha riferito che per la loro contabilita si appoggiano all’Acli provinciale e che la stessa puo` 
gestire la contabilita` anche di altre associazioni. 

 
b) Per le gite del prossimo anno il Presidente chiedera` a Ciprandi un primo preventivo per una 

destinazione scelta fra quelle indicate dai consiglieri nella scorsa riunione. 
 
c) In settimana l’assessorato alla cultura ha fatto sapere che il 16 e 17 dicembre ci saranno in 

piazza le seguenti attivita`; 
il 16/12  il concerto degli “8 8 3” 
il 17 la macchina dei sogni, un festival di teatro per ragazzi e adulti. 
 

d) Paolo F. comunica che in Italsempione c’e` un vetro rotto da sostituire prima dell’ inverno. Per 
questo il Presidente sentira` l’Ufficio Tecnico. 

 
 
 
 

 

         La riunione termina alle 23:10.       

      

 

Il Presidente (L. Bassani)                              Il Segretario  (G.Panzone 


